
 

 

 

 

 

 

  

                                            

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月６日（水）に、第１回の学校評議員会を開催しました。 

本校では、次の６名の方を学校評議員として委嘱しています。 

 上鳥渡区長     ・・・・ 様 ・ 鳥川小同窓会長   ・・・・ 様 

 交通安全母の会会長 ・・・・ 様 ・ 民生主任児童委員  ・・・・ 様 

 前ＰＴＡ会長    ・・・・ 様 ・ ＰＴＡ会長     ・・・・ 様 

 今回は、都合により・・ 様と・・ 様が欠席でしたが、４名の方にご出席いただきま

した。まずは、全ての学級の授業を参観していただきました。その後、今年度の学校経

営方針について校長より話をし、評議員の方々からご意見やご感想を述べていただきま

した。授業参観の感想として、「どの学級の子どもたちも素直で落ち着いて学習に取り組

んでいる。」「子どもたちの力を引き出すために、先生方が工夫や努力しているのは素晴

らしいことだ。」など、よい評価をしていただく一方で、「子どもたちに自信を持たせる

場をもっとつくってほしい。」「個に応じた配慮を今後も心がけてほしい。」などのご意見

もいただきました。また、「学校の登下校できちんとあいさつができるのは素晴らしい。

元気があるとさらによい。」や「帰宅後の自転車乗りにも十分気をつけてほしい。」など

のお話もありました。 

 これらの他にも多くの貴重なご意見をいただきました。今後の学校経営に生かしてい

きたいと思います。 

学校評議員会の今後の予定としては、第２回を１１月に、第３回を２月に開催します。 
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１年生の国語の授業を参観する学校評

議員の方々。入学して２ヶ月になる１年生
の元気な姿を見ていただきました。 

左から・・様、教頭、・・様、・・様、・・様。
お一人お一人から貴重なご意見をいただきま

した。評議員の方々には、今後も本校の教育
活動を見守っていただきます。 


